

Gobierno por renuncia del director del SII:

“Lo más correcto era solicitarle que diera un paso al costado”

● La portavoz de la actual administración explicó que esta decisión tomó en cuenta el debate tributario en el Congreso y lo tensionado del debate político.

La ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo (PC), abordó ayer la renuncia del director del Servicio de Impuestos Javier Etcheberry, quien había sido cuestionado en los últimos días luego de que se revelara que adeudaba nueve años de contribuciones de una propiedad en Paine.

Luego de que estallara la controversia, el ministro de Hacienda, Mario Marcel (Ind.), sostuvo que la explicación que había dado Etcheberry era “plausible”, pero también reconoció que éste tenía una responsabilidad especial por ser titular del SII. Y pese a que el propio Etcheberry renunció ayer a la prescripción de los montos adeudados por concepto de contribuciones, eso no bastó para que esa misma noche se concretara su salida.

En conversación con CHV Noticias, la portavoz del Ejecutivo subrayó que ante contingencias de este tipo “lo importante es que se tomen las decisiones correctas frente a esas contingencias para dar certidumbre y claridad a la ciudadanía de cual va a ser el rumbo que sigue el país y



La ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo (PC), abordó ayer la renuncia del director del SII.

que ese rumbo tiene que ser el adecuado ante estas situaciones que obviamente no son las deseables”.

“Esto quedó a cargo del Ministerio de Hacienda, el ministro va a poder referirse más en detalle sobre eso, pero después de lo que se conoció, que el exdirector del SII no pagara las contribuciones durante unos años -ahora renunció a este límite de la retroactividad y decidió pagar- la verdad es que la evaluación que hizo y se expresó en el comunicado

del Ministerio de Hacienda es dar la importancia del SII en un debate tributario que se sigue dando en el propio Parlamento y la conversación

política que está bastante tensionada, lo más correcto era tomar esta decisión y solicitarle que diera un paso al costado”, aseveró.

SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL



ANTENAS EXTERIORES PARA EL TV DIGITAL CON 15DB DE POTENCIA RESISTENTE A CONDICIONES CLIMÁTICAS DE MAGALLANES. IDEAL